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■卓話者紹介　　　　　　　　　高橋圭介君
前年度国際奉仕事業で４月にフィリピンに
行かれました。武田前委員長、津久井前副委
員長より報告していただきます。
■卓　話【武田　寛君】
フィリピンには誠に残念でしたが、体調を
崩して行けなくなり、津久井さんはじめ参加
メンバーにはご迷惑をおかけしました。
５月にフィリピンで大地震があり、例会時
や60周年記念式典でお願いした義援金６万
円をアガティサーキットRCに送金させてい
ただきました。ご協力ありがとうございまし
た。60周年の時にアガティサーキットRCに
来ていただく予定でしたが、その様な事で来
られず残念でした。
国際奉仕事業は2003-04年度にタイへ中

古自転車を寄贈して、現地に行き子供達の喜
ぶ姿に感動しました。その時から必ず現地に
行きどう使われているか、どの様な状況かを

視察して交流するのを基本としてきました。
フィリピンには07年から、小学校や孤児

院自立支援等行い、アガティサーキットRC
との協力関係もできました。
今回は同RCと山岳民族の自立支援を行い

４月12～14日７名で視察を行いました。プ
ロジェクト内容と運営を確認して問題なく十
分成果が上がると思いました。支援事業費
30万円は、ワンコイン弁当等のご協力によ
り有意義に使われています。
当日の様子は津久井さんより報告します。

■【津久井功君】
マニラから３時間位の山岳地に朝出発しま

したが、以前より高速道ができていて早くな
り助かりました。７名の他にJR東海の方、
観光開発会社、人材開発会社の方々が同行す
ることになりました。
現地では山の下まで７時間水汲みにかかっ

ていた大変な仕事を、井戸を掘りポンプで汲
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み上げ大変役に立っていました。そのポンプ
の電気は太陽光パネルですから経費はかかり
ませんし、設備も少ないです。
部落から歩くと大変な所にパパイヤ畑を作
り、栽培する事業に向かいましたが、すぐ近
くと現地の方は言ったのですが、山を越え川
も越えるような所で、途中で断念して近くの
レストランで休憩し諦めました。
年間１万円あれば生活できる所でこの30

万円は大きな価値があり、成長が早く収穫の
多いパパイヤは、順調にいけば年間100～
150万ぐらいの収入になるそうで、現地の現
金収入で大変役立ち、継続と発展が期待でき
ると思います。
ロータリアンが現地に行って必要とされる
事業が継続できるか確認されるのは少なく、
当クラブは有益に資金を活用していると思い
ます。地区グローバル補助金もあり、上限が
300万円、財団寄付金から３年後活用できま
す。英語申請等めんどうな事もありますが、
有効な国際奉仕事業を今後も検討していただ
きたいと思います。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　津久井功君

今井幸吉会長
沼田まつりが終わり、来週はお盆となり何
かと忙しいと思います。４日から川場でサッ
カー大会が始まり昨晩交流会が開催され、今
日午後閉会式となります。閉会式には清野さ
んに出席をお願いしました。今週末にはバス
ケ大会もあり、ご多忙とは思いますがご参加
ご協力をお願いします。
今月は会員増強・新クラブ結成推進月間で
す。当クラブは５名増で目標はクリアしてい
ますが、引き続き増強に努めてまいりたいと
思います。
今月のガバナー月信に新クラブ結成プロジ
ェクトで若い世代を対象として結成を地区は
考えているようです。運営方法等や問題点に
ついて同プロジェクトで検討しているようで
すが、当クラブが協力できる事があれば考え
たいと思います。
ロータリーも日々変化しています。自分の
中のロータリーとはを問いかけ考えてまいり
たいと思います。

塩浦敬之幹事
◎地区新会員セミナー案内
９月７日伊勢崎プリオパレス。出欠案内し
ますので多くの参加をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 福田真盛委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　浅沼美香委員　
・今井幸吉君　サッカー大会交流会参加の皆
さんありがとうございました。週末はバス
ケ懇親会。試合観戦にもお出掛け下さい。

・石澤雄一郎君　おかげ様で天狗みこし渡御
を無事終えられありがとうございました。

・ニコニコ一週間　沼田まつりお疲れ様。
高橋圭介君　　持谷明宏君　　戸部聖之君
小暮正人君　　塩浦敬之君　　武田　寛君
宮澤孝幸君　　水石清治君　　金井正樹君
小熊正則君　　天野純一君　西田俊太郎君
阿形登氏君　　関　真一君　　春日政志君
桑原　裕君　　桑原　滋君　　吉野　登君
清野啓介君　　佐藤　勉君　　福田真盛君
松野正一君　　津久井功君　須田千秋さん
割田一敏君　　保坂充勇君　　中島　健君
田代経量君　　浅沼美香さん

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　天野純一委員長
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
武田　寛君　　金井正樹君　　吉野　登君
戸部聖之君　　水石清治君　西田俊太郎君
小暮正人君　　天野純一君　　赤間昌彦君
持谷明宏君　　佐藤　勉君　　高橋圭介君
清野啓介君　　中島　健君　石澤雄一郎君
松野正一君　　田代経量君　須田千秋さん
桑原　裕君　　割田一敏君　　保坂充勇君

◎情報史料分類選考委員会　宮内明彦委員長
８月号友の紹介。クラブを活性化する同好

会の特集があり、甲子園全国大会が紹介され
いろいろな同好会があります。会員増強の紹
介で高崎RCが64名から100名を超えた様子
を紹介し、田中パストガバナーのコメントが
載っています。ハンブルグ国際大会報告もあ
り、今月も盛りだくさんですのでお読み下さ
い。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 36名 17名 75.70 ％

例 会 報 告

会長の時間


